

## **KENALKAN DESAMU KE MANCANEGARA YUK! MAHASISWA KKN UNDIP MEMBUAT DAN MEMPERKENALKAN PROFIL DESA PAGELARAN MENGGUNAKAN BAHASA INGGRIS**

Pemalang (15/02/2023)- [Bahasa Inggris](#) merupakan bahasa internasional yang sering digunakan untuk berkomunikasi hampir di seluruh penjuru dunia. Pentingnya Bahasa Inggris di era teknologi yang berkembang pesat, menjadikan setiap individu harus mempunyai kemampuan berbicara, menulis, dan membaca menggunakan Bahasa Asing terutama Bahasa Inggris. Penerapan Bahasa Inggris dilakukan dalam kehidupan sehari-hari baik dunia pendidikan maupun dunia kerja. Kerasnya persaingan dalam [dunia kerja](#) mengharuskan setiap institusi harus mempunyai kelebihan untuk memiliki Sumber Daya Manusia yang bisa berkomunikasi dengan baik menggunakan bahasa Indonesia maupun bahasa internasional diantaranya yaitu bahasa Inggris. Institusi yang harus mengikuti perkembangan zaman ini dalam hal berkomunikasi demi memperkenalkan Desa ke masyarakat luas yaitu [Perangkat Desa Pagelaran, Kecamatan Watukumpul, Kabupaten Pemalang](#).

Dunia kerja yang semakin ketat, mengharuskan setiap individu mempunyai komunikasi yang baik menggunakan Bahasa Indonesia dan Bahasa Asing, [Mahasiswa Tim 1 KKN UNDIP](#) yang bernama Ressa Meyyana Dewi dari jurusan Bahasa Asing Terapan, membuat sebuah inovasi baru dengan sasaran perangkat Desa Pagelaran, tentang [pembuatan booklet Profil Desa Pagelaran menggunakan Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris](#), dimana dalam pembuatan ini harus memerlukan metode wawancara dan penelitian terlebih dahulu. Wawancara dilakukan dengan tokoh masyarakat yang mengerti tentang sejarah Desa Pagelaran, Adat istiadat yang masih dilakukan sampai saat ini, serta budaya yang masih dijalankan. Untuk wawancara selanjutnya dilakukan dengan perangkat desa yang berada pada bidang kemasyarakatan, topik yang ditanyakan mengenai letak geografis dan letak demografis. Metode yang kedua yaitu dilaksanakan dengan cara survei lokasi secara langsung mengenai tempat-tempat penting di Desa Pagelaran. Pembuatan profil Desa Pagelaran menggunakan Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris dilakukan dengan permasalahan tidak adanya buku Profil Desa Pagelaran mengenai sejarah, adat istiadat, budaya, dan tempat-tempat penting.



(Dokumen Ressa Meyyana Dewi, 2023)

Tujuan dari pembuatan buku Profil Desa Pagelaran yaitu sebagai sarana perangkat desa untuk memperkenalkan budaya di Desa Pagelaran kepada masyarakat luas, agar Desa Pagelaran dapat dikenal luas. Pembuatan buku Profil Desa Pagelaran ini diberikan kepada perangkat Desa Pagelaran melalui presentasi di Balai Desa Pagelaran pada tanggal 1 Februari 2023 yang dihadiri oleh perangkat desa Pagelaran, presentasi dilakukan selama kurang lebih 1 jam, dengan 4 tahapan, yaitu pembukaan, inti presentasi, tanya jawab dan penutup.

Antusias dari perangkat Desa Pagelaran sungguh luar biasa, mereka ingin belajar Bahasa Inggris demi memperkenalkan Desa Pagelaran melalui internet maupun secara langsung kepada masyarakat luas dengan tujuan untuk mengembangkan Desa Pagelaran menjadi lebih maju.



(Dokumen Ressa Meyyana Dewi, 2023)

Penulis : Ressa Meyyana Dewi

DPL : Anim Kafabih,S.E., M.M

Lokas : Desa Pagelaran, Kecamatan Watukumpul, Kabupaten Pemalang